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SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº 06-2019 1 

Acta correspondiente a la Sesión Extraordinaria número seis -  dos mil diecinueve celebrada el 2 

veinticuatro de enero de dos mil diecinueve en el Palacio Municipal, dando inicio a las 3 

diecinueve horas. Contando con la siguiente asistencia:  Regidores Propietarios: Manuel 4 

Antonio Rodríguez Segura (Presidente), Elvira Yglesias Mora (Vicepresidente), Luisa María 5 

Fonseca González, Tatiana María Contreras Castillo, Freddy Vargas Venegas, Regidores 6 

Suplentes:, Kenner Alberto Arrieta Zamora, , Andrés Chaves Zamora, María Felicia Valerio 7 

Madrigal,  Síndicos Propietarios:, Aura Violeta Acosta Montero,  Norma Paniagua Sánchez, 8 

Randall Sánchez González, Síndicos Suplentes: Luis Alberto Acuña Cerdas, Raquel González 9 

Arias, Milena Villalobos Madrigal, Rolando Rodríguez Rodríguez. Personal Administrativo: 10 

Alcaldesa: Lidieth Hernández González, Vicealcalde: Marvin Chaves Villalobos. Secretaria 11 

del Concejo Municipal: Marta Vega Carballo. Ausentes: Regidoras Suplentes, Sherleniey 12 

Chaves Carballo cc Shirlene Chaves Carballo, Kattya Villalobos Zamora; Síndico Propietario, 13 

Francisco Javier Madrigal Madrigal. Visitantes: Señora Directora de la E.S.P.H, S.A. Patricia 14 

Montero Acuña.----------------------------------------------------------------------------------------------- 15 

ACUERDO N. 45-2019 El señor Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura somete a 16 

votación:---------------------------------------------------------------------------------------------------- 17 

1-Comisionar al Síndico Suplente Luis Acuña Cerdas para que se reúna con el Comité 18 

Cantonal de Deportes y Recreación.-------------------------------------------------------------------- 19 

Se dispensa del trámite de comisión. Siendo avalado por cinco Regidores Propietarios, Manuel 20 

Antonio Rodríguez Segura, Elvira Yglesias Mora, Tatiana Contreras Castillo, Luisa Fonseca 21 

González y Freddy Vargas Venegas. Se declara acuerdo por unanimidad y definitivamente 22 

aprobado----------------------------------------------------------------------------------------------------- 23 

ARTÍCULO UNICO. AUDIENCIA A LA SEÑORA DIRECTORA DE LA E.S.P.H S.A. 24 

PATRICIA MONTERO ACUÑA----------------------------------------------------------------------- 25 

El señor Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura da la bienvenida a la señora Directora de 26 

la E.S.P.H, S.A. Patricia Montero Acuña representante de los cantones de San Isidro y San 27 

Rafael de Heredia y le indica que la intención de esta reunión es saber el seguimiento que ella le 28 

ha dado a los temas relacionados con el Cantón durante estos seis meses que ha estado como 29 

directora ante la E.S.P.H S.A. Principalmente el tema de las restricciones de------------------------ 30 
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agua en nuestro Cantón, así como algunos acuerdos remitidos a la E.S.P.H S.A. que están 1 

pendientes a la fecha.------------------------------------------------------------------------------------------- 2 

La señora Patricia Montero Acuña indica que no se le especificó ningún tema en especial para 3 

esta reunión por lo tanto tomará nota de los requerimientos e inquietudes de este Concejo 4 

Municipal, y se compromete a dar respuesta a los mismos en otra reunión que se programe.------- 5 

El señor Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura indica que lo más importante es la 6 

restricción de agua en el cantón, con las inversiones que ha hecho la E.S.P.H S.A. últimamente 7 

queremos saber, qué cambios positivos tendrá eso para nuestro cantón? También queremos 8 

conocer sobre el proyecto de cambio de luminarias en los cantones de San Isidro y San Rafael.  9 

La señora Patricia Montero Acuña indica que en este momento no tiene la información exacta, 10 

pero lo anotará para dar respuesta prontamente.----------------------------------------------------------- 11 

-El Regidor Freddy Vargas Venegas indica que “Al enterarse este Concejo Municipal de las 12 

inversiones realizadas por la E.S.P.H S.A, (Tanque Victoria), que vendría a solucionar el 13 

problema de restricción de agua en el cantón, específicamente Casco Central y San Josecito nos 14 

alegramos porque pronto tendríamos mejoras en la crisis de agua”. Sin embargo una vez que nos 15 

notificaron mediante documento UENAPH-208-2018 de la E.S.P.H, S.A. denominado Plan de 16 

Contingencia Agua Potable 2018-2019, se refleja que las zonas con restricción de agua son 17 

exactamente las mismas del año pasado, o sea, no hubo ninguna mejora.  Este Concejo 18 

Municipal devolvió el documento mediante Acuerdo N°. 953-2018, solicitando a la Junta 19 

Directiva de la E.S.P.H S.A. una explicación del porqué, pese a las inversiones hechas, no se 20 

refleja en la eliminación total o disminución de las políticas de restricción y racionamiento para 21 

el cantón de San Isidro Heredia. Aún no tenemos una respuesta a nuestro cuestionamiento.------- 22 

El Regidor Freddy Vargas Venegas también indica que fue una sorpresa la renuncia del Sr. 23 

Rodrigo Vargas quien era el Presidente de la Junta Directiva. ------------------------------------------ 24 

- La señora Patricia Montero Acuña, indica respecto al tanque Victoria, “Voy a averiguar, porque 25 

yo también pensé que las restricciones de agua en el cantón de San Isidro se iban a disminuir con 26 

la inversión del tanque Victoria. Estaré enviándoles información al respecto la próxima semana” 27 

Respecto a la renuncia de Don Rodrigo Vargas, indica la señora Patricia Montero, que la 28 

elección de Presidente se hace en las primeras semanas del año y en esta ocasión el Sr. Rodrigo 29 

Vargas indicó que tiene muchos compromisos y no puede dedicarle tiempo a las funciones de la 30 
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presidencia en la Junta Directiva de la  E.S.P.H.S.A. Hubo mucha insistencia de la Junta 1 

Directiva para que se quedara , pero cuando fue la elección no quiso aceptar el cargo. Se eligió 2 

como Presidente al Señor Ronald Miranda, representante de la Universidad Nacional y al señor  3 

Jorge Peña representante de los trabajadores, como Vicepresidente.------------------------------------ 4 

 Respecto a los temas que se están viendo en la Contraloría General de la República,  indica que 5 

se está trabajando en eso y se están acatando las recomendaciones de la Contraloría. “Me parece 6 

sano que se dé un cambio en la presidencia de la Junta Directiva” no hay que tener ningún temor.  7 

La Regidora Luisa Fonseca le da la bienvenida a la señora Patricia Montero e indica que hay un 8 

proyecto de iluminación de la plaza de Santa Cecilia desde el año pasado y solicita que se revise 9 

ese tema para conocer el estado en el que está. También solicita conocer el estado del  proyecto 10 

en Breña de Mora, que aún está pendiente, desea saber si se va a completar este año.--------------- 11 

La señora Patricia Montero indica que se le dará seguimiento e informará el estado de los 12 

proyectos.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 13 

La señora Raquel González Arias agradece la presencia a la señora Patricia Montero y le indica 14 

que por favor le informe el estado de la solicitud que se hizo en el año 2016 relacionada con calle 15 

Tierra Blanca, la instalación de luminarias en el sector de la Pulpería El Bajo, 800 metros al este, 16 

conocido como “Casa del cubano”, solicitud que se ha retomado en varias ocasiones, pero no se 17 

ha concretado a la fecha. -------------------------------------------------------------------------------------- 18 

También le indica que el Concejo Distrito San Francisco ha solicitado desde hace un año, cortar 19 

las ramas de unas palmeras en Calle Mercedes ya que están en contacto con el tendido eléctrico y 20 

es muy peligroso.----------------------------------------------------------------------------------------------- 21 

La señora Patricia Montero indica que le dará seguimiento al estado de las dos solicitudes. 22 

La señora Aura Acosta Montero da la bienvenida a la señora Patricia Montero y le indica que 23 

necesita saber el estado de la  solicitud que se le hizo la E.S.P.H S.A. respecto a la iluminación y 24 

una paja de agua para el proyecto “Abrazando nuestras raíces” el cual consiste en el 25 

embellecimiento de un pequeño espacio de terreno municipal ubicado 100 metros este de la Cruz 26 

Roja de San Isidro de Heredia así como la colaboración con una paja de agua para el proyecto de 27 

una Huerta Orgánica que la escuela Golden Valley está desarrollando en el distrito de San 28 

Francisco de San Isidro, Urbanización Valle Vistar.------------------------------------------------------ 29 

La señora Patricia Montero indica que ya es del conocimiento de la Junta Directiva y le dará 30 
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seguimiento.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 1 

El señor presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura, hace entrega a la señora Patricia---------- 2 

Montero Acuña, los oficios en los que se han presentado las solicitudes mencionadas 3 

anteriormente, así como otros oficios con acuerdos que a la fecha están pendientes de 4 

cumplimiento por parte de la E.S.P.H S.A, para su debido seguimiento e información a este 5 

Concejo Municipal.-------------------------------------------------------------------------------------------- 6 

El señor Marvin Chaves Villalobos, le da la bienvenida a la señora Patricia Montero Acuña e 7 

indica que lo más importante en el cantón de San Isidro en este momento es la solución a la 8 

restricción de agua, situación que afecta el desarrollo del cantón y por ende la recaudación por  9 

impuesto a las construcciones es muy baja.  Actualmente las familias isidreñas deben pagar un 10 

alquiler debido a que no se aprueban pajas de agua para permisos de construcciones. San Isidro y 11 

San Rafael no deben ser los sacrificados, mientras Heredia no tiene problemas de agua, a pesar 12 

de que cuenta con grandes edificaciones como es el Mall Oxígeno. “Nos interesa que usted lleve 13 

a la Junta Directiva esta situación para que a San Isidro le levanten esta restricción”. -------------- 14 

La Alcaldesa Lidieth Hernández González saluda a la señora Patricia Montero Acuña y solicita 15 

la limpieza de un lote en Viento Fresco, ya que está lleno de maleza y los vecinos se quejan 16 

porque salen ratas y culebras y se les meten a sus casas. Es un lote que se adquirió en Viento 17 

Fresco, para la construcción de un pozo y tanque.  Los funcionarios de la E.S.P.H S.A. solo 18 

limpian el espacio que se va a ocupar para el pozo y el tanque, pero deben dar limpieza a todo el 19 

terreno, porque los vecinos están muy molestos y van a poner un recurso de amparo.--------------- 20 

El señor Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura agradece a la señora Patricia Montero 21 

Acuña por su presencia y le indica que los temas que se presentaron hoy son los mismos desde 22 

hace veinte años, “No se los remitimos porque al ser la segunda vez que usted está en la Junta 23 

Directiva, deben ser ya de su conocimiento”. -------------------------------------------------------------- 24 

La señora Patricia Montero Acuña indica que dará seguimiento a los temas que se han expuesto, 25 

principalmente el de la restricción de agua y estará solicitando un espacio para dar a conocer a 26 

este Concejo Municipal el estado de los mismos. “Pueden contar con mi colaboración”. 27 

La señora Patricia Montero Acuña se retira de la Sesión Extraordinaria.------------------------------ 28 

El señor Randall Sánchez González indica que “Es una falta de respeto a este Concejo 29 

Municipal, que la señora Patricia Montero Acuña, se haya presentado sin un informe sobre la 30 
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gestión que ha realizado durante estos seis meses como directora de la E.S.P.H S.A. en la cual es 1 

representante de los cantones de San Isidro y San Rafael de Heredia. Esta es la segunda vez que 2 

la señora Montero está en la Junta Directiva y conoce la situación de los problemas de agua que 3 

hemos tenido por años, es inaceptable que se presente como si no supiera nada. Esto fue una 4 

pérdida de tiempo”.--------------------------------------------------------------------------------------------- 5 

CLAUSURA---------------------------------------------------------------------------------------------------- 6 

Sin más asuntos que conocer y analizar, se finaliza la Sesión Extraordinaria N° seis–dos mil 7 

diecinueve, del veinticuatro de enero dos mil diecinueve, al ser las diecinueve  horas con treinta 8 

y cinco minutos----------------------------------------------------------------------------------------- 9 

 10 

 11 

 12 

________________________    _________________________ 13 

Firma de Secretaria Municipal    Firma de Presidente Municipal 14 


